
令和元年度第２回八富成田斎場管理運営連絡協議会会議概要 

＾ 

１．開催日時   

  令和２年１月２１日（火） 午前１０時００分～午前１０時２５分 

２．開催場所 

  成田市花崎町７６０番地  成田市役所６階中会議室 

３．出席者    

  小泉会長(成田市長) 

北村副会長(八街市長)、五十嵐副会長(富里市長）、関根副会長(成田市副市長) 

  神﨑(勝)委員、星野委員、大和委員・・・(成田市議会選出) 

小髙委員、木内委員・・・(八街市議会選出) 

戸村委員、布川委員・・・(富里市議会選出) 

  成田市環境部長、環境部統括、環境衛生課長、環境衛生課主幹 

  環境衛生課斎場担当者 

  八街市経済環境部長、環境課長、環境課副主幹 

  富里市市民経済環境部長、環境課長、環境課副主幹 

４．議題 

   １ 令和元年度八富成田斎場維持管理費決算（見込）について 

   ２ 令和２年度八富成田斎場維持管理費当初予算（案）について 

   ３ その他 

５．議事（要旨） 

・議題１について、資料に基づき事務局から決算見込みの説明を行った。 

議題１に関する質問は以下のとおり。 

 （○意見や質問、◆意見や質問に関する回答） 

   ○小髙委員 臨時駐車場舗装設工事について、資料に雨水排水設備設置工事と記載

してあるが地下貯留槽を設置したのか。 

   ◆事務局 駐車場外周にＵ字溝を設置し既存のＵ字溝に接続したものです。 

   ○小髙委員 当該工事箇所の土地所有者は。 



   ◆事務局 成田市の所有です。 

   ○木内委員 工事請負費の流用額１５９万５千円の内訳は、需用費、使用料及び賃

借料、備品購入費の合計でよいか。 

   ◆事務局 委員がおっしゃるとおり。報酬の流用額５万４千円を除いた額の合計が

工事請負費流用額になります。 

議題１は承認された。 

 

・議題２について、資料に基づき事務局から説明を行った。 

 議題２に関する質問は以下のとおり。 

   （○意見や質問、◆意見や質問に関する回答） 

   ○木内委員 空調設備交換工事の開始が１０月の予定であるが、１０月の暑い時期

の対策は。 

   ◆事務局 気温が下がる時期を考慮して工事を計画しており、１０月中旬以降に工

事を開始するよう考えている。 

   ○木内委員 使用料及び賃借料について、放送受信料の内容は。 

   ◆事務局 NHK放送受信料によるものです。 

議題２は承認された。 

 ６．その他 

    ・消費税率の引上げに伴う式場使用料等の改正について、資料に基づき事務局か

ら説明を行った。委員からの質疑はなし。 

 ７．傍聴 

１名（成田市在住） 


